



SANJO ROTARY CLUB

# 三条ロータリークラブ 週報 No. 23

2011.12.28 (No.2667)

第2560地区ガバナー／石本 隆太郎  
会長／山田 富義  
会長エレクト／杉山 幸英 (クラブ奉仕A)  
副会長／丸山 行彦 (クラブ奉仕B)  
幹事／小出子恵出  
S A A／伊藤 寛一  
会計／明田川賢一

例会日／毎週水曜日 12:30～  
例会場及び事務局／  
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内  
例会場／TEL 34-3311  
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpo.st.plala.or.jp  
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>  
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを  
押してください)

■本日の出席会員数：57名中42名  
■先々週出席率：79.63%

## 【ビジター】

三条RACより  
・斎藤智子さん

## 【先週のメークアップ】

- [12.22] 三条東RCへ  
・田中 仁さん、五十嵐浩さん  
・丸山行彦さん、渡辺勝利さん  
・藤田紘一さん (5名)  
[12.22] 燕RCへ  
・加藤紋次郎さん、田中 仁さん  
[12.26] 三条南RCへ  
・山田富義さん  
[12.27] 三条北RCへ  
・山田富義さん



「ここの中を見つめよう 博愛を広げるために」  
2011～2012年度国際ロータリーのテーマ

## 「本成寺・二重の塔」



西山徳芳 会員より

## 会長挨拶

山田富義 会長



皆さん、こんにちは、平成23年最後の挨拶申し上げます。

本日のお客様、三条ローターアクト会長斎藤智子さん、ごゆっくりお過ごし下さい。今日の卓話は、日本旅行の藤田会員、宜しくお願ひします。

新入会員の吉井さん、年末の忙しい中、ようこそおいで下さいました。歓迎申し上げます。後で自己紹介をしていただきます。

先週は三条ロータリークラブ「ファミリークリスマスパーティー」に93名の方に参加していただき、盛大に開催されました事、大変嬉しく思います。ありがとうございました。又、船越親睦委員長始め、親睦委員会の皆さん、大変御苦労様でした。おかげ様で楽しいパーティーでした。参加者全員が楽しく、特に子供達が舞台上で遊んでいる姿は、年齢差を感じない、みんな友達でした。

私の外孫も8月に生れました。来年は1歳4ヶ月で、一緒に参加したいと思います。

私がロータリーに入会した頃は、ご夫人同伴のパーティーでした。家族的なパーティーになったのは、8年前、佐野年度からです。佐野年度のRIマジアベ会長は、12月を家族月間にされ、当時のクリスマスパーティーは、ピエロの格好でマジックショーをしてもらいました。渡辺勝利会員のお孫さんが、ピエロが怖かったそうです。今年はお子様26名でした。今年度のテーマでもあります『家族からロータリー活動を理解してもらいたい』であります。家族から少しはロータリー活動を理解して頂きましたでしょうか。

今年一年を振り返って見ますと、3月11日に発生しました東日本大震災は、地震と津波で死者・行方不明者 約19,500名、家屋の全半壊流出は約31万件にのぼる未曾有の被害を受け、福島県から三条市へ多くの方が避難されています。又1ドル75円台という過去最高の円高で、経済の先行きの不安があります。地元三条市でも平成16年7月13日には100年に一度の大水害に見舞われましたが、6年後の今年、7月29日に新潟福島豪雨に見舞われ、笠堀雨量観測所で7月27日の降り始めから7月30日までの累加雨量が1,006mmを観測し、水害や土砂崩れで大きな被害を受けました。

今年度、三条クラブの半期を振り返って見ますと、

7月20日(水) 納涼例会

ご夫人同伴で44名の参加、フラダンスを踊りました。

2次会はご夫人も多く参加され、「ナデシコ三条ロータリー」誕生か、大変盛り上がりました。

8月10日(水)

第2560地区石本ガバナー公式訪問

8月28日(日)

三条市内4クラブ合同の社会奉仕事業

『がんばろう日本!! 復興応援チャリティ寄席とフルートコンサート』開催

9月7日(水)

第1回例会時間変更、晩酌付夜例会の実施

10月25日(火) 職業奉仕、親睦委員会合同企画

10月26日(水) 「職場例会&会津磐梯親睦旅行」

11月2日(水) 三遊亭金時師匠を囲んで夜例会

11月23日(水) 新竹城中ロータリークラブ訪問

11月26日(土) 姉妹クラブ延長の締結 13名参加

12月7日(水)

2回目の例会時間変更、晩酌付夜例会実施

12月21日(水) いからしの里へ訪問

夜はファミリークリスマスパーティー 93名の参加

今年の一番は、私の処理能力を超えた事柄が多くありました。頭がパンクしないで良かったと思います。会員皆様の御協力により、何とか半期無事に終る事が出来ました。感謝申し上げます。

終りに、年末年始にアルコールを飲み過ぎないように、又事故・怪我などないように、来年1月11日に元気良くお会いしましょう。

来年1月11日は、國定三条市長をお迎えしての例会です。

## 幹 事 報 告

### 小出子恵出 幹事

◎三条市特別支援教育研究会より

「ウインターフェスティバルの御礼」

◎石本ガバナー事務所より

「1月ロータリーレートのご案内」

2012年1月1日より 1ドル = 78円 (現行)

◎三条南RCより

「市内4ロータリークラブ GSEメンバー受入れ会議のご案内」

日 時 2012年1月13日(金) 12:00~

会 場 三条ロイヤルホテル

出席者 会長・幹事・国際奉仕委員長

◎石本ガバナー事務所より

「第2回米山奨学委員長セミナーのご案内」

日 時 2012年2月4日(土) 12:00~16:00

会 場 ANAクラウンプラザホテル新潟

出席者 現・次年度米山奨学委員長または代理者

◎鈴木ガバナーエレクト事務所より

「2012-13年度会長エレクト研修セミナー (PETS) のご案内」

日 時 2012年2月25日(土) 9:30~18:00

会 場 長岡グランドホテル

◎石本ガバナー事務所より

「RI理事指名に関するお知らせ」

10/25 開催の「RI第1ゾーン理事指名委員会」において正副2名が指名されました。

【正】 北 清治 様 (浦和東RC・2770地区)

【副】 藤川享胤 様 (鶴岡RC・2800地区)

# ニコニコBOX

山田富義さん

ファミリークリスマスパーティーには、93名様の参加をいただきありがとうございました。親睦委員の皆様、御苦労様でした。

新入会員の吉井さん、歓迎します。

藤田会員、卓話御苦労様です。

会員の皆様の御協力により、何とか無事、半期終わります。感謝申し上げます。

小出子恵出さん

至らぬ幹事ですが、皆様の御協力により半年を勤めることが出来ました。

来る年が皆様にとって健康で豊かな年になりますように。

斎藤弘文さん

昨夜は台湾旅行の反省会に大変お世話様になりました。特に小出幹事より二次会にて物心両面に渡りお世話になりました。

今年もあとわずか、本当に一年間お世話になりました。

五十嵐昭一さん

藤田 浩会員の卓話に期待致します。

今年もみなさんに大変お世話になりました。来年に期待して。

船越正夫さん

先週のクリスマス例会には多数の参加をいただき、ありがとうございます。

近藤雄介さん

60年振りに三条の本社を新築しました。

平原信行さん

週報に私の顔が会長と一緒に載りました。感謝致しております。また昨日、新竹城中訪問のはんばぎぬぎを行いました。

棒 賢一さん

いい年を迎えられますように。

樺山 仁さん

今年は国内は元より世界中で心配事がありました。来年は前向きに前進できる年であることを期待しております。

先日の親睦委員の活動に感謝です。

本日の藤田会員の今年の最後の卓話に期待して。

菊池 渉さん

60才になるのに、50肩です。アルコールでマヒさせています。

佐野勝榮さん

今年は天災、人災と大変な年でした。

来年は安全、安心して暮らせる年でありますよう…。

外山雅也さん

久し振りの出席で、申し訳ございません。

会田二朗さん

皆さん、一年間の御指導ありがとうございました。

良い年をお迎えください。

新入会員吉井さんを歓迎します。

渡辺良一さん

12月17日、娘の結婚式が無事に終わりました。

祝電ありがとうございました。

藤田さん、卓話よろしくお願ひします。

成田秀雄さん

三条ローターアクト会長斎藤さんから、アクトについて報告してもらいます。

中林順一さん

今年、始めて会員に入れていただきました。

来年も、よろしく！

若槻八十彦さん

来年がクラブの皆さんにとって良い年でありますように!!

丸山行彦さん

新入会員吉井さんを歓迎します。

藤田 浩会員、卓話ご苦労様です。

川瀬康裕さん

所用にて早退させていただきます。

石橋育於さん、松永一義さん、熊倉博之さん

杉山幸英さん、木村文夫さん

新入会員の吉井さんを歓迎いたします。

小越憲泰さん、佐藤純二さん、明田川賢一さん、

高橋 司さん、中村光一さん、米山智哉さん、

藤田 浩会員、本日は卓話ありがとうございます。

楽しみにしております。

## 卓話

### 「共感できる仲間と楽しむ女子旅」

藤田 浩会員



昨今、山ガールや美ジョガーという造語が流行しています。山ガールは「ファッショナブルな服装で登山やハイキングを楽しむ若い女性」を意味し、美ジョガーは「美女」と「ジョガー（ジョギングする人）」をかけあわせた造語で「美しく走る女性ランナー」を意味します。

以前は、女性のレジャーと言えば、温泉やエステなど、「癒し」型が主流でしたが、近年はトレッキングやマラソン、スポーツなど、「活動」型へと変化しており、まさに山ガールや美ジョガーはその典型的なものと言えます。

3月の東日本大震災後、一人でいることの不安から女性の結婚希望が高まり、婚活が活発に行われ、共感できる相手を求めていいます。

また、7月のサッカー女子ワールドカップでの日本女子代表（なでしこジャパン）の優勝後は、女性同士の結束力が高まっていると言われ、レジャーにおいても、「一人で楽しむ」レジャーから「共感できる仲間と一緒に楽しむ」レジャーにシフトしており、旅行でもシニア層に比べ「旅意欲が弱い」とされていた20～30代女性の旅意欲が強くなってきています。

東日本大震災直後、観光客が激減した旅行業界ですが、比較的戻りが早かったのは女性客であり、特にグループ、仲間同士での『女子旅』商品が堅調な伸びをみせました。

学生やシニア世代と違って、仕事にプライベートに忙しく長期休暇がとれない20～30代女性は、週末に共感できる仲間と限られた時間を共有し、観て・食べて・泊まって・買って・癒されて・綺麗になる『ご褒美旅』です。

女性に支持をいただいたポイントは四つです。一つ目は好奇心をくすぐる目的を盛り込むことでした。そこに行かなければ体験できないことです。二つ目は宿泊ホテルに拘ることでした。エステが何度も受けられたりするなど、セレブ気分を存分に味わえるホテルに人気がありました。三つ目は美味しい食事です。味はもちろん、雰囲気などにも拘り、その土地ならではのグルメを盛り込みました。最後はやはりスイーツです。女性にとってスイーツはマストアイテムであり、ご当地の絶品スイーツを用意しました。

特に人気があったのは、共感を持つ仲間同士で楽しめる、テーマを明確にした三つの方面です。

ナンバー1は、根強い人気の韓国ソウルで、『もっとキレイになって婚活準備』をテーマに、エステやマッサージはもちろんのこと、更に「角質を食べて足をツルツルしてくれるドクターフィッシュ体験」や、女優に変身してプロのカメラマンが撮影する「婚活写真」をプレゼントするなど、これでもかというくらいの美の追求が好評でした。

二つ目は『開運』をテーマにした台北で、金運・縁結び・仕事運・健康運の神様を祀る廟めぐりが好評でした。また、日本ではできない体験として、指圧をしながら頭皮の汚れと疲れを一気にとる「台湾式シャンプー」も好評でした。

開運を望む気持ちと合わせて、日頃の疲れをリセットし、エネルギーをチャージできる旅として人気でした。

三つ目はシンガポールです。『女子で結局』をテーマに、世界最大のカジノ、コンベンションセンター・ショッピングモールなどを持つ、高さ約200メートルの総合リゾートホテル「マリーナベイ・サンズ」屋上のチョコレートバーで「女子会」を楽しむプランです。一度は行ってみたいホテルでの女子会開催がヒットしました。

いずれも、仲間と一緒に一体感を味わえる『共感』できる旅です。

震災後、まだ閉塞感が漂う日本ですが、2012年は、男女問わず力を合わせて“頑張ろう”と共感できる年であることを切に願いまして卓話を終わらせていただきます。

# 「三条ローターアクトクラブ活動報告」

三条ローターアクトクラブ

会長 斎藤智子さん



こんにちは。三条ローターアクトクラブ会長の斎藤と申します。今期が始まってから半年が経過いたしましたので、今までの活動と、今後の活動予定を報告したいと思います。

まずメンバーですが、11名で今期スターしましたが、12月にアクトOBの紹介で、男性2名の入会があり、現在は13名で活動を行っています。

次に今までの活動を報告いたします。

8月20・21日に豪雨被害を受けた下田地区のボランティア活動に参加しました。

続いて9月23日に会員増強イベントのビリヤード交流会、10月27日には毎年恒例の長久の家寮生とのボウリング大会を行いました。10月30日には加茂ロータリー様の恒例行事である「さわやかドライブ」に共催という形で参加させていただきました。これは加茂に住む一人暮らしのお年寄りとドライブを楽しむという内容で、多くのお年寄りの参加がありました。半年間で様々な活動をしてきましたが、どの活動でも得るもののが沢山ありました。例えばボウリング大会で寮生の一人が突然発作を起こしてしまい、一時プレイを中断するというアクシデントがありましたが、その倒れた寮生を気遣い、入れ替わり立ち替わり他の寮生が様子をうかがいに来ます。純粋に周りの人を気遣う態度は、人を思いやることに躊躇してしまう私にはとてもまぶしいものにうつりました。これは見習わなければならないものです。このように、これから行事でもいろんなものを得ていきたいと思います。

1月以降の行事ですが、1月12日に「ぜんてい」にて新年会、15日には地元の小学生と行うお菓子作り交流会、19日には恒例行事の長久の家との餅つき大会を予定しています。また先のことにはなりますが、3月10日から2日間にわたり、全国のローターアクトが集まる全国ローターアクト研修会が新潟の朱鷺メッセで行われます。多くのロータリアン様の参加をお待ちしております。

さて、先日忘年会の際に、ローターアクトのメンバーは家族のようなものだという話をしました。考えてみると、仕事のような上下関係でもなく、ただ仲がいいだけの関係でもなく、家族と考えるとしつくりくるような気がします。三条ローターアクトクラブでは、新しい家族をいつでも募集しています。ロー

タリアンの皆様には私に弟でも妹でもかまいませんので、新しい家族をつくっていただければと思います。残り半期となりましたが、引き続きご支援よろしくお願ひいたします。

## <新会員紹介>



氏名 吉井直樹  
会社名 富士電材(株)  
役職名 代表取締役社長  
住所 三条市荒町2-2-22  
家族構成 妻、一男一女  
趣味 サッカー、スキー等

## 1月のお祝い

### ◎会員誕生祝

- 1日 野崎喜一郎さん  
11日 五十嵐昭一さん  
11日 五十嵐晋三さん  
20日 小越憲泰さん  
23日 丸山行彦さん  
24日 川瀬康裕さん  
27日 権山 仁さん  
27日 野水文治さん



### ◎夫人誕生祝

- 16日 山田幸恵さん (富義さん)  
17日 浅野ちか子さん (金治さん)  
27日 渡辺美代さん (勝利さん)

### ◎結婚記念祝

- 7日 捧 賢一さん (ミヨエさん)

### ◎100%出席賞

- 29年 五十嵐晋三さん  
28年 五十嵐昭一さん  
23年 斎藤弘文さん  
20年 石橋育於さん  
3年 松永一義さん

次週例会 1月18日 「卓話」三条商工会議所会頭  
斎藤弘文様 於 VIP



次々週例会 1月25日 「ロータリー理解推進月間」  
R情報委員長 中村和彦 会員 於 VIP